

EMPRENDIMIENTOS PUEDEN APALANCAR LA EQUIDAD EN LA REGIÓN

Promueven la inclusión y mejoran las oportunidades en los procesos de producción y comercialización de bienes y servicios.

Aunque América Latina ha experimentado crecimiento económico en los últimos años, los niveles de desigualdad son elevados en comparación con otros países. En este contexto, y en la búsqueda de la equidad social, el trabajo estratégico y mancomunado entre los sectores público y privado forma parte de los desafíos por resolver.

Anteriormente la atención de las empresas en el desarrollo social no estaba ligada a lo productivo. Sin embargo, con el tiempo los emprendimientos socio productivos aparecen como promotores de la inclusión porque mejoran las oportunidades en los procesos de producción y comercialización de bienes y servicios.

La publicación [*"Empresas y emprendimientos productivos de inclusión social. Algunos aspectos estratégicos"*](#) (CAF 2013) ofrece aspectos claves que suelen ser parte de la relación entre empresas y emprendimientos socios productivos a través de cuatro planteamientos:

- Inclusión socio productiva da algunas pautas sobre el concepto de inclusión socio productiva y los diversos tipos de instituciones involucradas en la consecución de la equidad.
- Campos de acción de las empresas enumera las oportunidades comerciales y no comerciales que las empresas encuentran en su relación con estos emprendimientos.
- Razón de ser de los emprendimientos propone una reflexión sobre la propia finalidad de los emprendimientos, tanto en lo que hace al modelo de negocios y el mercado como en cuanto a la medición de resultados.
- Desafíos del vínculo expone la densidad característica de las alianzas entre empresas y emprendimientos.

Versión web: <http://www.caf.com/es/actualidad/noticias/2013/10/emprendimientos-pueden-apalancar-la-equidad-en-la-regi%C3%B3n>